



# あおぞらだより

No.223

令和元年11月30日

秋も深まってきて紅葉がきれいな季節になりました。そしてあつという間に年末です。これからの急な冷え込みで体調を崩さないよう気を付けて、新しい年を元気に迎えたいものです。



## 第11回『アートdeリハビリ2019』:メディアでも注目されました

11月6日から11日まで遠鉄百貨店ギャラリー・ロゼにて利用者様が2年間にわたり作り上げた作品を展示しました。6日間で1,000人の方に来場いただき、新聞、テレビでも報道されました。回を追うごとに作品の質が上がっています。2年後に向け『身体と心のリハビリ』を継続していきます。今回の開催に関わったすべての皆様にお礼申し上げます。



## 今月は行事が盛りだくさん:利用者様も大喜びでした

四つ葉社交ダンス

ブーケ・オブ・ザ・ダンス

佐藤友愛コーラス

HKB16コンサート



豊田安来節の会

あけみと長さん

中ノ町幼稚園

なかよし第2こども園



## オレンジカフェ『蒼い空』好評です

9月に開設しましたオレンジカフェ『蒼い空』は、毎回30名から40名の方にご参加いただき皆様に定着してきたように思います。今後も地域の方との共生を大切にして楽しみながら認知症を予防するプログラムを考えていきます。また12月より嚙下トレーニング教室を開始します。詳細については後日ご案内致しますのでご期待下さい。